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Luxembourg 

Luxembourg, le 27 octobre 2017 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 du règlement de la 

Chambre des Députés, je souhaiterais poser une série de questions à Monsieur le Ministre de 

l'Education nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse au sujet du placement familial de réfugiés 

mineurs non-accompagnés. 

Pour devenir une famille d'accueil, les candidats doivent passer par un processus « sélection -

préparation - formation » de 30 heures au maximum. Une fois sélectionnés, ils doivent suivre une 

formation de base de 100 heures ainsi qu'une formation continue de 20 heures par an. 

Selon nos informations, les familles qui accueillent un réfugié mineur non-accompagné, doivent se 

soumettre depuis peu à une formation continue spécifique. Dans ce contexte, il ressort que les 

familles qui accueillent déjà un réfugié mineur depuis plusieurs mois, ne reçoivent l'aide financière 

dont elles devraient bénéficier, qu'après avoir suivi la formation continue spécifique. Or, toujours 

selon nos informations, cette formation ne se déroule qu'une seule fois par an, à savoir au mois de 

septembre. 

Dans la mesure où, pour des raisons organisationnelles de la part du Ministère, des familles qui 

s'engagent auprès de réfugiés mineurs risquent d'être pénalisées financièrement, j'aimerais poser les 

questions suivantes à Monsieur le Ministre de l'Education nationale, de l'Enfance et de la jeunesse: 

Monsieur le Ministre peut-il confirmer ces informations ? 

Dans l'affirmative, pour quelles raisons la formation continue en question n'est-elle 

organisée qu'une seule fois par an ? 

Le Ministre entend-t-il réagir à la problématique en organisant la formation continue à 

plusieurs reprises au cours d'une même année ? 

Dans la mesure où le Ministère ne peut organiser à plusieurs reprises la formation continue 

en question, le Ministre ne pense-t-il pas qu'il faudrait attribuer l'aide financière de manière 



rétroactive aux familles qui envisagent de suivre la formation continue au mois de 

septembre? 

Veuillez agréer. Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération. 

Marc Spautz 

Député 
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